



INDIGO STAFF

#PartidosPolíticos

Definen agenda 'verde'

Ayer se llevó a cabo la Convención Nacional del Partido Verde "Repensando el Futuro", que bajo el tema "México Verde" contó con decenas de asistentes entre militantes, simpatizantes y medios de comunicación, así como con las presentaciones de los expertos Ja-Naé Duane, Omar Vidal Pinzón, Leonardo Díaz Borioli y Alethia Vázquez Morillas, quienes abordaron los temas: temas Innovación para el futuro, México megadiverso, El cambio urgente hacia ciudades verdes y Ciudades Cero Residuos, respectivamente.

La científica experta en el uso de tecnología y el campo de la innovación Ja Naé Duane declaró que es de suma importancia analizar estas disciplinas para renovar el futuro de México, al tiempo de destacar el papel del emprendimiento como combustible para un país mucho más exitoso; también habló de la necesidad de

Integrantes del Partido Verde Ecologista de México aseguraron que la presencia de los especialistas fue una gran oportunidad para escuchar voces ajenas a la política que servirán para la formulación de políticas públicas en beneficio del país

dar mayor impulso a las habilidades y la creatividad de la juventud.

Omar Vidal Pinzón, destacado biólogo y maestro en Ciencias Marinas, señaló que una de las herramientas más importantes en favor de la biodiversidad, es la conservación de las Áreas Naturales Protegidas; mientras el doctor Leonardo Díaz Borioli abordó la importancia de contar con ciudades verdes y el papel que juega la densidad urbana en la planeación de rutas de transporte y espacios públicos.

Finalmente, Alethia Vázquez Morillas, doctora en Ciencias e Ingenierías Ambientales, explicó que la disposición inadecuada de residuos representa un gran desafío y que se debe mejorar con urgencia la gestión en esa materia.

Como primeras conclusiones, los ecologistas aseguraron que la presencia de los ponentes fue una gran oportunidad para escuchar voces ajenas a la política y al verdeecologista, con grandes aportes para la for-

Omar Vidal Pinzón, maestro en Ciencias Marinas, señaló que una de las herramientas más importantes en favor de la biodiversidad, es la conservación de las Áreas Naturales Protegidas

mulación de políticas públicas en beneficio del país.

En la primera edición de estos paneles estuvo como invitado especial el diputado José Gerardo Fernández Noroña, quien habló sobre su experiencia en el tema energético y legislativo; aseguró tener un gran respeto hacia el Partido Verde ya que este ha sido un aliado leal con el gobierno y sin su apoyo no hubieran sido posibles las reformas constitucionales.